

La guerre dans le Pacifique

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

Dans les eaux environnantes, la marine japonaise a coulé deux sous-marins et abattu des gros avions ennemis. Un destroyer et un dragueur de mines japonais sont perdus.

Les Japonais ont reçu de nouveaux renforts

Washington, 29 décembre. — Le service d'informations américains annoncent que l'assaut de Medan (île de Sumatra) des combats sont en cours entre des forces armées hollandaises et des parachutistes japonais.

Des avions japonais auraient en outre bombardé et attaqué à la mitrailleuse quelques localités des îles Célèbes.

Tokio, 29 décembre. — M. Masayuki Tanii, chef du bureau gouvernemental d'informations, a fait remarquer qu'aucune confirmation officielle japonaise n'avait été obtenue jusqu'à présent des informations de source étrangère selon lesquelles des troupes de parachutistes japonais avaient atterri à Sumatra, dans la région de Medan, et que des combats violents y étaient en cours.

A SUMATRA
Les Hollandais luttent contre les parachutistes japonais

Amsterdam, 29 décembre. — Le service d'informations anglais annoncent que l'assaut de Medan (île de Sumatra) des combats sont en cours entre des forces armées hollandaises et des parachutistes japonais.

Des avions japonais auraient en outre bombardé et attaqué à la mitrailleuse quelques localités des îles Célèbes.

Tokio, 29 décembre. — M. Masayuki Tanii, chef du bureau gouvernemental d'informations, a fait remarquer qu'aucune confirmation officielle japonaise n'avait été obtenue jusqu'à présent des informations de source étrangère selon lesquelles des troupes de parachutistes japonais avaient atterri à Sumatra, dans la région de Medan, et que des combats violents y étaient en cours.

Un commentaire britannique

Amsterdam, 29 décembre. — Le service d'informations militaire de l'agence Reuter écrit :

L'attaque japonaise dirigée contre l'admirauté de Medan, dans l'île de Sumatra, ainsi que l'atterrissement de troupes de parachutistes dans cette région démontrent les avantages et l'initiative dont les Japonais disposent en Asie orientale.

Il est hors de doute qu'il entre dans les intentions des Japonais de mettre à profit, jusqu'à l'extreme, l'isolement et l'isolement actuels au sein des îles et ce, afin de se dérober le plus de positions défensives possibles.

Etant donné le grand potentiel en hommes dont disposent les Japonais cette menace qui vient à peser sur les colonies hollandaises, doit être suivie de très près.

Si, ajoute le correspondant, nous nous rappelons le précédent de Crédité, nous n'avons aucun motif de nier toute possibilité d'une violente attaque par voie des airs.

AUX PHILIPPINES
La situation de Manille devient de plus en plus critique

Changai, 29 décembre. — On demande d'une base aérienne nippone aux îles Philippines qu'auparavant des attaques exécutées samedi contre l'aérodrome philippin de Nichols, dix-sept appareils américains ont été détruits au sol et deux autres descendus en combat aérien. Des hangars et des installations militaires ont fait explosion à la suite du violent bombardement. Un train de marchandises qui se trouvait à proximité de l'aérodrome a été détruit.

Selon des informations parvenues de Manille, la situation dans la capitale philippine devient de plus en plus critique. Un avertissement adressé à la population déclare qu'à la suite de la destruction de grands gazomètres, il ne sera plus distribué de gaz qu'à concurrence des réserves existantes.

Le chef communiste Pedro Abdo Santosa a demandé qu'on armât la population. L'annonce des victoires nippones a provoqué une révolte dans un pénitencier situé à 20 km au sud de Manille et dans lequel se trouvent

**AU COURS
D'UNE CONTRE-ATTAQUE
les Italiens conquièrent de nouvelles positions en URSS.**

Rome, 29 décembre. — L'offensive déclenche le jour de Noël par les bolcheviks contre les positions italiennes du secteur sud du front oriental a abouti, après trois jours de durs combats, à une lourde défaite de l'ennemi.

Dans l'espoir de parer les positions tenues par les Italiens, le commandement soviétique avait mis en ligne une division de cavalerie et trois divisions d'infanterie.

Les troupes nippontes ont reçu des renforts qui se montent à plusieurs divisions d'infanterie, de chars et de cavalerie. Les pertes américaines sont élevées. L'activité aérienne continue d'être grande.

M. Roosevelt promet... l'indépendance à la population

Stockholm, 29 décembre. — Le service anglais d'informations apprend de Washington que le président Roosevelt a adressé un message à la population des îles Philippines. Il promet à Philippins de faire de tout le moins de dévouement possible, tandis que les troupes italiennes s'emparent de nouvelles positions.

Les portes de l'ennemi sont considérables. Sur le champ de bataille, il a abandonné plus de 2.000 tués. En outre, les Italiens ont fait un millier de prisonniers et capturé des centaines de canons, de mitrailleuses et d'armes automatiques.

Le pèlerinage de M. Churchill

(SUITE DE LA PREMIÈRE PAGE)

Un cri d'alarme d'un expert militaire britannique

Stockholm, 29 décembre. — Commentant les entretiens de M. Churchill à Washington et de M. Eden à Moscou, le général Gough, commandant militaire de l'agence Reuter écrit :

La coordination de la stratégie commune des alliés sur le vaste théâtre de la guerre en dehors de l'Europe, soulevé de nombreux problèmes difficiles, à la solution desquels l'Angleterre plus spécialement doit contribuer.

Même toutes les ressources des alliés ne peuvent être utilisées de telle façon que nous soyons en même temps identiquement fortis sur les deux grands fronts. Il s'agit, par conséquent, de savoir où nous entrons en action et ce que nous devons abandonner pour prioriser.

Nous avons déjà beaucoup sacrifié comme conséquence de cette périlleuse stratégie. Nous avons perdu trop dans les combats, nous avons été vaincus et Singapour est menacé. De même, les Américains ont beaucoup perdu, à savoir des navires de guerre et des bases. Nous sommes fortement occupés par les livraisons que nous devons faire, afin d'équilibrer notre arme en Moyen-Orient.

Les gigantesques tonnages nécessaires au transport de ces équipements sont évidemment une charge importante pour les forces suffisantes afin de repousser l'assaut japonais en Asie orientale et dans le Pacifique. Nous devons reconnaître qu'en ces régions des incapables ont assumé la responsabilité. Actuellement, l'Angleterre et l'Amérique paient cherrement leurs fautes.

Un navire auxiliaire anglais a été coulé

Amsterdam, 29 décembre. — L'armada anglaise a annoncé dimanche soir, à Londres, que le navire auxiliaire anglais « Chakdina », ainsi que le yacht « Royal », avaient été coulés.

LA COMPOSITION DU SACRÉ-COËLLEGE

Rome, 29 décembre. — Au début de l'année 1942, le collège des cardinaux comptera 82 membres. D'après la nationalité des cardinaux, le Sacré Collège est composé comme suit : 30 Italiens, 5 Français, 3 Allemands, 2 Espagnols, 2 Nord-Américains, 1 Anglais, 1 Irlandais, 1 Belge, 1 Argentin, 1 Brésilien, 1 Canadien, 1 Portugais, 1 Hongrois, 1 Oriental et 1 Polonais.

Communiqué officiel italien

Rome, 29 décembre. — Le quartier général des forces armées communique :

L'ennemi, mettant en ligne d'importantes forces blindées, a tenté une manœuvre d'envergure dans la région d'A讚dabola.

Le tentative a été enrênée par notre feu d'artillerie et l'ennemi, atteint de flanc par des divisions motorisées, a été sévèrement battu.

Cinquante-huit chars blindés anglais ainsi qu'un nombre considérable de chars de reconnaissance et d'automobiles ont été anéantis et en partie capturés.

Sur le front de Bolium-Bardia, les trois avions ennemis ont été abattus.

Le Luftwaffe a forcé à atterrir entre Moto et Rosolini, un bombardier allemand, qui avait survolé Catane. L'équipage composé de six hommes, 56 furent tués.

En Méditerranée orientale, nos avions-torpilleurs ont attaqué une escadre navale ennemie et touché un croiseur lourd ainsi que deux grands vapeurs. En combat aérien, les chasseurs protégant le convoi ont perdu deux appareils Curtiss. Un de nos avions n'a pas rallié sa base. Trois autres appareils ont réussi à regagner leur point d'appui bien qu'ils aient été sérieusement atteints.

Feuilleton du « Journal de Roubaix » du 30 décembre 1941. - N° 22

cœurs en éveil

JEAN MAUCLERE

leur propriétaire une prompte défaillance.

Louis appela le cabaretier : « Payez-vous, l'am!... C'est cela. Dites-moi, il doit y avoir moyen de gagner sa vie, dans une ville comme celle-là ! »

La voix franche du nouveau venu avait résonné dans la salle encombrée, aussi étonnée qu'elles soient plus qu'au coin d'une rue.

C'est qu'une place dans un magasin de tissage, il y avait mieux, l'am!

Tout de suite, Louis donna son avis : « Je veux que vous vendiez à vos clients, à l'heure actuelle, ce que vous avez dans votre magasin, on s'en doute ; mais il faut que ce soit pour son propre compte, il n'y a rien de mieux que de vendre à ses amis ! »

— « Où qui a de bons bras, il peut toujours les louer sur les quais, comme débardeur. »

Louis regarda le grêle qui bondit avec préférence. Il ajouta : « Je dois vous dire que je n'y connais rien, vu que j'ai toujours

travaillé à la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Où qui a de bons bras, il peut toujours les louer sur les quais, comme débardeur. »

— « Je dois vous dire que je n'y connais rien, vu que j'ai toujours

travaillé à la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir

que je suis débordé ! »

— « Pas le tout, déclara Gallotet

en sortant de la fabrique, faut voir